

令和6年6月25日号

# 御幸が原小だより

～暑さに負けず～



発行 宇都宮市立御幸が原小学校

校長 稲澤 正明

栃木県宇都宮市御幸ヶ原町 53-2

TEL 028-663-0358

e-mail mihara-e@ueis.ed.jp



学校 HP QRコード

5月の爽やかな季節もいつの間にか通り過ぎ、梅雨入りも遅れたせい、この時期であっても熱中症を心配してしまうほど、太陽の日差しが強く感じられるようになってまいりました。そうであっても、みはらっ子たちの学校生活は、なかよしタイムや昼休みに玉のような汗をかきながら校庭で元気に遊び、プールからはたくさんの歓声が聞こえ、教室では学習に取り組んでいます。

今月はそのような子供たちの学校・学年行事や、6年生の修学旅行の様子を中心に伝えたいと思います。

また、これはお願いですが、暑さとともに、これからは水難事故が心配される季節でもあります。子供たちだけでは、川や用水路などには絶対に近づかないようご家庭でもご指導ください。

## 行ってきました「修学旅行」

6年生にとって一生の宝物となる修学旅行。天候にも恵まれ、大きなトラブルもなく、全行程を予定通りスムーズに行うことができました。特に今回は渋滞が心配されましたが、学校出発を早めたために、鎌倉市内に入ってから下車地となる高徳院（鎌倉大仏）付近で渋滞に巻き込まれなかったことが大きかったです。（添乗員さん曰く、「あと1時間遅かったら渋滞にはまっていた。先週の学校はそうだった。」とのこと。）保護者の皆さまには早朝の出発でお手数をおかけいたしました。ご協力をいただいた早めの出発が功を奏しました。今回の修学旅行は、たくさんの時間を班別行動で過ごしましたが、旅行中の6年生の行動は、ルールを守り・時間を守り、班の仲間と協力し合い、大変立派なものでした。6年生一人一人の自覚と成長を大きく感じるとともに、御幸が原小学校が誇る最上級生であると改めて思わせる2日間でした。今後は、旅行中の様々な学びを学校生活に生かし、残りの小学校生活を充実したものとして欲しいと思います。



## 引き渡し訓練

6月10日（月）に実施しました。震度5強以上の地震があったことを想定し、担任の先生の誘導により子供たちは校庭に避難し、整列・人員確認、教室や全体で「お（おさない）・か（かけない）・し（しゃべらない）・も（もどらない）・ち（ちがつかない）」を確認しました。その後、1・2年生の保護者（または災害時のお迎えリストに記載されている方）に児童引き渡しの訓練にご協力をいただきました。

本校では、今年度4回の避難訓練（今後は竜巻・不審者対策）を計画していますが、どの避難訓練においても、子供たちには「自然災害等どれもがとても恐ろしいもの、大切なことは正しく恐れること、正しく恐れるとは逃げ方を知ること・できること」と伝えています。災害は大人と一緒にいる時に起きるとは限りません。ご家庭においても、災害時の対応について子供たちに充分お話しいただきますようお願いいたします。

※宇都宮市では震度5強以上の地震発生時には、保護者に児童を直接引き渡した上で、保護者同伴の下校をお願いしています。



## プール開き

今年度は6月12日（水）よりプールの授業を開始しました。プールの利用に際しては、プール清掃をしてくれた6年生の子供たち、暑い中連日にわたって見守り・支援をしてくださっている学習ボランティアの皆さま、たくさんの方たちの力をいただいています。今年も安全で楽しく、実のある水泳指導を心掛けていきます。



## 健康委員会によるクイズラリー

休み時間に健康委員会の主催で行いました。校内の5か所で委員会の皆さんがクイズ形式の問題を出題し、参加者が回るといふ取組でした。問題はどれも歯に関するものでした。ちなみに「一番虫歯になりやすい歯は？」答えは「奥歯。」ですので、歯磨きは奥歯までしっかりと行いましょう。



## 子ども自転車教室

6月7日（金）に宇都宮市役所の方々をお招きし、4年生を対象に行いました。学区内の道路は交通量が多い道が数多くあります。ご家庭でも自転車の安全な乗り方について話題にしていただくと幸いです。

